

undefined - vendredi 16 février 2024

Actu locale | Pays des Couleurs

CREYS-MÉPIEU

Toujours jeunes : un programme chargé pour 2024



Janine Baugros, secrétaire du Club, Jocelyne Vilain et l'équipe du traiteur de Bouvesse-Quirieu qui a préparé le repas, avec derrière, Gille Vidon, le vice-président.

L'assemblée générale du club des Toujours jeunes a eu lieu ce jeudi 15 février. Une cinquantaine d'adhérents, le maire du village, Olivier Bonnard et l'adjointe chargée des associations, Ghislaine Pozzobon, y ont assisté. Après avoir rappelé les événements de l'année 2023 et présenté les comptes et prévisions comptables pour 2024, la secrétaire du club et l'aide-trésorière ont laissé la parole à la présidente, Jocelyne Vilain. Elle a énoncé le programme de l'année en cours : sabodets le 21 mars, un spectacle Celtics Legend à Porcieu-Amblagnieu le 7 avril, un voyage en Beaujolais et dans les Dombes le 15 mai, pétanque le 6 juin, pique-nique le 25 juin, un voyage de trois jours en Alsace début septembre, le repas au restaurant fin septembre, un loto transgénérationnel le 24 octobre et les bûches le 12 décembre. En semaine, les balades continuent le mardi et les jeux de société le jeudi, avec possibilité de pétanque.